

楽しい秋季鍋の会無事終了



今日は絶好の秋日和かと思いきや、朝方には薄曇りで、雨の心配がチラホラするも、参加者の熱い思い入れで、正午過ぎにはお天道様も、良きお天気をプレゼントしてくださり、「総勢27名」の皆さんで大いに賑わいました。

今回は、新しく参加された会員さんが「4名」おられました。何ら違和感もなく早々に溶け込まれ、楽しさも一段と加速気味で、代表の桑原さんも、いつにない上機嫌で振舞っておられました。

メインは「イタリアン風カレーライス」で、独特の味わいが誠に香ばしく、さらには「豚汁」も、実に風味が皆さんのお口に合うなど、お替りされる方が後を絶たず、あっという間に、大きな鍋も空っぽになりました。

「大いに食べ!」「大いに語り合う!」との伝統的なイベントも、1時間30分余に及び、いよいよ「みんなで唄おう!」の時間も、刻々と迫ってまいりました。

湘現・ハーモニカクラブには、最近新しい方も加入され、「新年会」や「鍋の会」の演奏だけではなく、「湘現会の定例会」でも日ごろ鍛えた腕前をご披露いただくなどモテモテで大忙しです。

選曲された10曲の歌詞を、一人も欠けず輪に入り、アンコール曲として「紅葉」をファイナルで合唱するなど、盛り上がりも半端ではありませんでした。

料理人やお世話役、幹事としては、喜んで貰えるのが最大のご褒美で、次回には更なる工夫をして、共に喜びを分かち合えたらハッピーの気持ちで、新たに臨むつもりです。